

Sigue la Feria Internacional del Libro su andar por toda Cuba.



Por María Josefina Arce.

Con ímpetu continúa su travesía por toda Cuba la mayor fiesta de las letras. Para deleitar a niños, jóvenes y adultos con lo último del quehacer literario nacional y del mundo, la vigésimo sexta Feria Internacional del Libro acaba de llegar a La provincia de Las Tunas, ubicada a unos 700 kilómetros al este de La Habana y conocida como el Balcón del oriente cubano.

Hasta el próximo día nueve los tuneros tendrán oportunidad de adquirir obras de diversos géneros, que incluyen los 25 títulos dedicados al líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro, y que se encuentran entre los más solicitados.

Como ya es habitual en esta nueva edición también se desarrollarán peñas y espacios teóricos para el diálogo con autores, y se presentará un ciclo de filmes inspirados en obras literarias para deleite de aquellos que aman la literatura y el séptimo arte.

Durante su tradicional recorrido por todo el país la cita se extiende a escuelas, universidades y poblados de las provincias cubanas para incentivar en todos el hábito de la lectura, como fuente de conocimiento.

Durante su periplo por el archipiélago se ha rendido homenaje a Fidel Castro, impulsor en 1982 del suceso más importante del movimiento editorial cubano y quien siempre concediera especial atención a la elevación del nivel educacional y cultural de todos los cubanos.

De hecho a solo dos meses del triunfo de la revolución, en enero de 1959, se fundó la Imprenta Nacional de Cuba, que publicó los manuales para la campaña masiva de alfabetización en 1961. Desde ese momento hasta la fecha se han publicado más de MIL millones de libros.

De acuerdo con los organizadores del evento, la Feria Internacional del Libro, dedicada en su vigésimo sexta edición a Canadá, reporta hasta la fecha altos niveles de participación en cada uno de sus capítulos en provincias, además de significativas ventas.

El presidente del comité organizador, Juan Rodríguez, señaló que este año se cuenta con una mayor disponibilidad de títulos y se ha comercializado hasta el momento un 35 por ciento más de ejemplares con respecto al pasado año.

Además de lograr este crecimiento en las ventas, los niveles de participación en todo el país también subieron en comparación con el año anterior, de acuerdo a cifras preliminares.

El venidero día 16 culminará en la oriental ciudad de Santiago de Cuba esta fiesta de las letras, considerada como uno de los eventos culturales más importantes de América Latina y el Caribe.

La Feria se inició el pasado nueve de febrero en la fortaleza de San Carlos de la Cabaña, hasta donde llegaron visitantes de 46 países para presentar obras y participar en talleres, coloquios y lecturas.

La fortaleza San Carlos de la Cabaña y otras subsedes del evento en la capital cubana sumaron un total de 430 mil obras vendidas y recibieron la visita de unas 415 mil personas, 112 mil más que el año anterior.

Para el ministro de Cultura Abel Prieto la actual edición de la Feria Internacional del Libro es superior en varios aspectos a su edición anterior, aunque sus organizadores todavía no están satisfechos y ya trabajan para que la cita anual se corresponda enteramente con la demanda del pueblo, que cada año espera ansiosamente esta fiesta de las letras.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/126481-sigue-la-feria-internacional-del-libro-su-andar-por-toda-cuba>



Radio Habana Cuba